



## Proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco decisión del Congreso: Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, opinó brevemente en el tema que ocurre actualmente en la **Cámara de Diputados**, donde se analiza desaforar al diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, por los señalamientos de abuso sexual en contra de su media hermana.

Se tocó el tema debido a que ayer se pospuso la votación del desafuero y lo único que comentó fue que es un tema de pruebas y no tendría por qué haber aquí un tema de interés político de por medio. "Es un asunto del Congreso, lo que el Congreso tiene que analizar es que si hay pruebas suficientes o no para el proceso que van a desarrollar, no es un tema político, es un tema que si hay pruebas o no y es una decisión del Congreso".

[https://drive.google.com/file/d/1SmsWRYUvTPgDsK8kEYZP9QgJwKdj6C0u/vi  
ew](https://drive.google.com/file/d/1SmsWRYUvTPgDsK8kEYZP9QgJwKdj6C0u/vi<br/>ew)